

„Blumenstrauß im Garten“

Badische
Zeitung
13. 5. 2005

Landfrauen Gottenheim

GOTTENHEIM (eh). Einen weiteren Beitrag zum Gottenheimer Gemeindeleben leisten die Landfrauen mit der Übernahme der Patenschaft zum Bepflanzen und Pflegen des Kreisverkehrs an der Buchheimer Straße. „Die Landfrauen lassen unser Weindorf erblühen“, urteilte Bürgermeister Volker Kieber im Rahmen der Hauptversammlung.

Die Angebote mit Fahrten, Kursen und Vorträgen für die Frauen im Ländlichen Raum sind auch 2004 stark gefragt gewesen. Schriftführerin Kornelia Kappeler blickte letztmals in dieser Funktion auf das Geschehene zurück. Waffeln backen und Apfelmus servieren war das Thema der Ferienaktion für Kinder und Jugendlichen. Dass die Frauen auch verstehen Fasnet zu machen, bewiesen sie beim Umzug: Bei der Prämierung errangen sie erneut den ersten Rang.

Die Bilanz der Vorsitzenden Agathe Hagios zum Vereinsjahr 2004: „Ein anstrengendes Jahr mit vielen Herausforderungen liegt hinter uns.“ Die Finanzlage des Landfrauenvereines hat sich wieder entspannt. Nach dem Jahresdefizit 2003 konnte 2004 wieder ein Überschuss erwirtschaftet werden.

Als „lobenswert“ bezeichnete die neue Bezirksvorsitzende der Landfrauen Luise Blattmann, das Engagement

der Gottenheimerinnen. Deren Aktivität verglich sie mit einem „Blumenstrauß wie im Bauerngarten“.

Die erfolgreiche Vereinsarbeit soll auch künftig fortgeführt werden, blickte Agathe Hagios voraus. Sie signalisierte jedoch ihr Amt als Vorsitzende in drei Jahren abzugeben.

Wahlergebnisse: Agathe Hagios, Vorsitzende; Kornelia Kappeler, Stellvertreterin; Lore Rösch, Rechnerin; Elvira Meier, Schriftführerin; Maria Gerteisen, Leni Schätzle, Marliese Grafmüller, alle Beisitzerinnen.

Ehrungen: Für 20-jährige Aktivität erhielten die „silberne Biene“ Marliese Dellenbach, Rosa Möhrle, Elfriede Hunn und Margarete Wohleb. Für ihre Verdienste im Vorstand wurde Irmgard Gerdies und Hannelore Zeissler mit der silbernen Biene ausgezeichnet.

Termine: 11. Mai Fahrt zum Musical „Mamma Mia“ in Stuttgart. Ab Oktober wieder Bewirtung in der Winzerhalle. Montagsgymnastik ab November in der Schulsporthalle (Beginn 19.30 Uhr).

Mitgliederzahl: 58 (Vorjahr 50).

Jahresbeitrag: 15,40 Euro. Kontakt: Agathe Hagios, Bahnhofstraße 3, Gottenheim. ☎ 07665/8696.

